ENFERMERÍA





El CECOVA es nombrado 'Institución Académica de Honor' por la Academia de Enfermería de la Comunitat Valenciana

REDACCIÓN

La Iunta de Gobierno de la Academia de Enfermería de la Comunitat Valenciana, que preside la doctora Esperanza Fe**rrer**, ha hecho público el nombramiento del Consejo de Enfermería de la Comunidad Valenciana (CECOVA) como Institución Académica de Honor dentro de la propia entidad académica de Enfermería. La Academia de Enfermería de la Comunitat Valenciana ha programado para la ocasión un acto académico en el que se ha invitado a todos los miembros de la

comunidad sanitaria y público en general. Este evento especial marca el ingreso del Consejo de Enfermería de la Comunidad Valenciana (CECOVA) como Institución Académica de Honor en la Academia de Enfermería de la Comunitat Valenciana, reconociendo así la excepcional labor llevada a cabo por esta institución en el ámbito de la enfermería en la región. La laudatio, el discurso en honor al CECOVA, fue pronunciada por el Dr. José Antonio Ávila Olivares, Académico Numerario y actual secretario, así como expresidente del CECOVA.

La XI Jornada de la Comisión de Ética y Deontología sensibiliza a los profesionales sobre la importancia de la ética en el cuidado de la salud mental.

El salón de actos del Colegio Oficial de Enfermería de Valencia (COENV) acogió ayer miércoles 8 de mayo la XI Jornada de la Comisión de Ética y Deontología del Consejo de Enfermería de la



Comunidad Valenciana (CECOVA), un evento que reunió a cerca de 200 profesionales de Enfermería y otros ámbitos sanitarios -de forma presencial y telemática a través de streaming-- de para abordar un tema de crucial importancia: La Ética en el Cuidado de la Salud Mental.



Se convoca el XXII Premio CECOVA de Investigación en Enfermería. El Consejo de Enfermería de la Comunidad Valenciana (CECOVA) hace pública la convocatoria de la XXII Edición del PREMIO DE INVESTIGACIÓN EN ENFER-MERÍA, convocado con el patrocinio de BANCO SABADELL PROFESSIO-NAL BS. El objetivo de este premio es el de incentivar el desarrollo y la producción de la actividad científica de Enfermería en la Comunidad Valenciana.

El Colegio de Enfermería de Alicante hace un llamamiento para solucionar la falta de matronas y el intrusismo que padecen estas especialistas.

Con motivo del Día Internacional de la Matrona, el Colegio de Enfermería de Alicante se unió a la reivindicación de este importante colectivo de enfermeras haciendo un llamamiento urgente para



poner de relieve la crítica situación que enfrentan las enfermeras especialistas en Obstetricia y Ginecología (matonas) en España, destacando la escasez de las mismas en este campo fundamental de la atención sanitaria. "La falta de matronas se ha convertido en una preocupación de primer orden, ya que afecta directamente a la salud de las madres y los recién nacidos en nuestro país. Con un déficit que oscila entre el 40% y el 50%, la escasez de personal cualificado está poniendo en riesgo la calidad de la atención durante el embarazo, el parto y el postparto", indica Noelia Rodríguez Blanco, vocal IV del Colegio de Enfermería de Alicante.

La presidenta del COENV, en la mesa redonda del Día Internacional de la Enfermería de la Universidad CEU Cardenal Herrera. La presidenta del Colegio Oficial de Enfermería de Valencia (COENV), Laura Almudéver Campo, ha participado en la mesa redonda "Nuestras enfermeras. Nuestro Futuro", organizada por la Universidad CEU Cardenal Herrera para conmemorar el Día Internacional de la Enfermería. Durante el evento, se ha hecho un llamamiento a una mayor inversión en las enfermeras y enfermeros, subrayando su



